



Le COCAN dit ne pas être responsable des décolorations observées ces dernières heures dans certains aéroports du pays.

Les clichés montrant des décorations grossières dans certains aéroports du pays, en prélude à la CAN 2021 que le Cameroun va accueillir dans quelques jours, font jaser sur la toile.

Jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux, le COCAN du Pr Narcisse Mouelle Kombi, est alors accusé d'avoir attribué le marché de la décoration à une structure non qualifiée.

En réaction, le COCAN, dans un communiqué radio-presse, lu ce jour au journal de 13 heures au poste national, Crtv, s'est dédouané, indiquant notamment que les campagnes d'affichage et de branding dans le cadre de la CAN obéissent à des caractéristiques particulières (charte graphique conforme, présence du logo de la CAF, figuration de la mascotte MOLA, trophée de la CAN) entre autres.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
.....
MINISTRE DES SPORTS ET
DE L'EDUCATION PHYSIQUE
.....
SECRETARIAT GENERAL
.....
CELLULE DE LA COMMUNICATION
.....



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
.....
MINISTRY OF SPORTS AND
PHYSICAL EDUCATION
.....
GENERAL SECRETARIAT
.....
COMMUNICATION UNIT
.....

Yaoundé, le **27 DEC 2021**

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Depuis quelques jours, les réseaux sociaux véhiculent des images de décoration de certains aéroports et espaces publics en les prêtant au COCAN. Le COCAN informe l'opinion publique qu'il n'est pas l'auteur de ces décorations.

Il tient par ailleurs à signaler que les campagnes d'affichage et de branding dans le cadre de la CAN TotalEnergies Cameroun 2021 obéissent à des caractéristiques particulières (charte graphique conforme, présence du logo de la CAF, figuration de la mascotte MOLA, Trophée de la CAN) entre autres.

Le COCAN décline sa responsabilité sur toute forme de manœuvres tendant à la manipulation de l'opinion à des fins inavouées qui alimentent ainsi une polémique inopportune et inappropriée.

Pour le Ministre, Président du COCAN 20-21 et par ordre

Le Président de la Commission Communication,
Porte-parole du COCAN 20-21

Abel Mbongo